

## PRESSEMITTEILUNG

29.05.2018

---

### Kölner Team gewinnt Telders Moot Court in der Great Hall of Justice

---

Zum zweiten Mal in Folge hat das Team der Kölner Universität den renommierten **Telders Moot Court** in Den Haag gewonnen. Wir gratulieren Antonia Kratz, France Oly, Lisa Schöttmer und Frederic Kupsch herzlich zu diesem Erfolg! Neben dem Siegertitel erhielten die Studierenden auch noch eine Auszeichnung für die beste Verteidigungsschrift. Glückwünsche auch an Laura Hughes-Gerber, die das Team gecoacht hat. Wir freuen uns, dass unsere Förderung des Projekts erneut mit Erfolg gekrönt wurde.

Beim **Telders Moot Court** Wettbewerb handelt es sich um die Simulation eines Gerichtsverfahrens, bei der Jurastudierende aus aller Welt in einem fiktiven völkerrechtlichen Fall gegeneinander antreten. Ort des Geschehens ist der Internationale Gerichtshof in Den Haag, dem Hauptrechtsprechungsorgan der Vereinten Nationen. Die Teilnahme an dem Wettbewerb verlangt von den Teilnehmerinnen und Teilnehmern eine äußerst intensive und mehrmonatige Vorbereitung. Der Kölner Gymnasial- und Stiftungsfonds fördert die Teilnahme von Studierenden der juristischen Fakultät der Universität zu Köln in Kooperation mit dem Lehrstuhl für Luft- und Weltraumrecht unter der Leitung von Prof. Dr. Stephan Hobe bereits seit mehreren Jahren.

#### Ablauf

Zwischen Oktober und Januar wird zunächst eine schriftliche Argumentation erarbeitet. Im Anschluss an die Bewertung von Fachleuten beginnt die Vorbereitung auf den mündlichen Vortrag durch Sprachtraining und Videoanalyse, mit dem Ziel eines selbstsicheren, überzeugenden Auftretens. Die Proberunden werden begleitet von Professoren, Richtern, Rechtsanwälten und Praktikern. Im Frühjahr findet die nationale Vorausscheidung statt, in der das Kölner Team gegen Teams anderer deutscher Universitäten antritt. Die Sieger dieser Vorrunde werden mit der Reise nach Den Haag belohnt, wo es sich Ende April mit der internationalen Konkurrenz aus über 25 Ländern zu messen gilt. Die beiden erfolgreichsten Teams argumentieren dann im Finale vor Richtern des Internationalen Gerichtshofes, der Great Hall of Justice im Friedenspalast in Den Haag.

---

#### Über den Kölner Gymnasial- und Stiftungsfonds

Seit über 200 Jahren fördern wir die Bildung junger Menschen. Wir sind eine erfahrene Stiftungsverwaltung für Bildungstiftungen und lenken das traditionsreiche Schul- und Stiftungsvermögen von rund 300 Stiftungsfonds privater Herkunft. Aus den Erträgen dieses über Jahrhunderte gewachsenen Vermögens finanzieren wir vielfältige Förderprogramme. Schülerinnen, Schüler und Studierende werden gezielt mit Stipendien, Förderprojekten sowie einem eigenen Bildungs- und Mentoringprogramm unterstützt. Stifter und Förderer können beim Kölner Gymnasial- und Stiftungsfonds einen eigenen Stiftungsfonds für die Bildung gründen und verwalten lassen.



Kölner Gymnasial- und Stiftungsfonds  
Stadtwaldgürtel 18  
50931 Köln

Telefon: ++49. (0)221. 40 63 31 - 0  
Telefax: ++49. (0)221. 40 63 31 - 9  
eMail: [info@stiftungsfonds.org](mailto:info@stiftungsfonds.org)  
[www.stiftungsfonds.org](http://www.stiftungsfonds.org)



**Informationen und Bildmaterial unter:**

<http://teldersmoot.com/>

**Kontakt:**

Sabine Junker

Referentin für Kommunikation, ÖA und Kulturmanagement

Telefon 0221 406331 88

[sabine.junker@stiftungsfonds.org](mailto:sabine.junker@stiftungsfonds.org)

[www.stiftungsfonds.org](http://www.stiftungsfonds.org)

